

Communiqué de presse – Lucas Parax, Vivre sans moi

Paris, le 24 mai 2024 – Lucas Parax lance le premier single de son premier album « Vivre sans moi »

Lucas Parax est fier d'annoncer la sortie de son dernier single intitulé « Vivre sans moi ». Ce morceau, aux frontières du folk rock indie et de la chanson française, raconte – une fois n'est pas coutume – les affres d'une rupture amoureuse. La mélodie est simple, avec un gimmick entêtant qui sonne comme une piqûre de rappel de la souffrance due à la perte de l'autre.

Les paroles, le chant, la musique, le mixage ont été réalisés par le musicien au fin fond de son sous-sol de banlieue parisienne.

Ce titre fait partie d'une trilogie (avec « **Vivre sans toi** » et « **Vivre sans vous** ») qui se retrouvera dans le premier album de l'artiste, « **Vivre sans** » dont la parution est prévue à l'automne prochain.

Il sera disponible sur toutes les plateformes de streaming et en vente digitale sur Bandcamp, et un clip vidéo l'illustrera.

A propos de l'artiste, Lucas Parax :

Lucas a débuté le piano classique à 6 ans, la guitare électrique à 12 ans et a fait partie d'une demi-douzaine de groupes dont **Guignol's Band** et **Igitur**.

Il a publié deux EP rock en 2020 et 2021, « *Rester dans les clous* », et « On se foulera plus tard »

Contact presse :

Pascal Raux

tel : 06 62 67 74 94

Mail : lucasparax@gmail.com

Réseaux sociaux

Facebook : <https://www.facebook.com/lucasparaxmusic>

Youtube : <https://www.youtube.com/channel/UCUx9nd0DCgVAhRIPTYTzVfw>

Instagram : <https://www.instagram.com/lucas.paraxmusic/>

Bandcamp : <https://lucasparax.bandcamp.com/>

Site Internet : <https://lucasparax.fr/>

Press release - Lucas Parax, Vivre sans moi

Paris, May 24, 2024 - Lucas Parax launches the first single from his debut album "Vivre sans moi" ("Living without me")

Lucas Parax is proud to announce the release of his latest single entitled "Vivre sans moi". The track, which straddles the boundaries between indie folk-rock and French chanson, recounts - for once - the anguish of a break-up in love. The melody is simple, with a heady gimmick that sounds like a stinging reminder of the pain of losing someone else.

Lyrics, vocals, music and mixing were all done by the musician in the depths of his basement in the Paris suburbs.

This track is part of a trilogy (with "Vivre sans toi" and "Vivre sans vous") that will be featured on the artist's debut album, "Vivre sans", due for release this autumn.

It will be available on all streaming platforms and for digital sale on Bandcamp, and a video clip will illustrate it.

About the artist, Lucas Parax:

Lucas started classical piano at age 6, electric guitar at age 12, and has played in half a dozen bands including **Guignol's Band** and **Igitur**.

He released two rock EPs in 2020 and 2021, "Rester dans les clous", and "On se foulera plus tard".

Press contact :

Pascal Raux

tel : 06 62 67 74 94

Mail: lucasparax@gmail.com

Social networks

Facebook : <https://www.facebook.com/lucasparaxmusic>

Youtube : <https://www.youtube.com/channel/UCUx9nd0DCgVAhRIPTYTzVfw>

Instagram : <https://www.instagram.com/lucas.paraxmusic/>

Bandcamp : <https://lucasparax.bandcamp.com/>

Website : <https://lucasparax.fr/>